



LA FACULTAD DE CIENCIAS EXPERIMENTALES CELEBRA LA FESTIVIDAD DE SU PATRÓN SAN ALBERTO MAGNO 8 de Noviembre de 2007

Desde hoy y hasta el 15 de noviembre se desarrolla un programa de actividades.

Universidad de Jaén

La Facultad de Ciencias Experimentales de la Universidad de Jaén ha organizado, con motivo de la celebración de su fiesta patronal, el día de San Alberto Magno el próximo día 15 de noviembre, una serie de actividades destinadas a fomentar la dinamización social y cultural de la comunidad universitaria y de la sociedad en general.

El programa de actividades comienza mañana jueves con una jornada de divulgación de la actividad investigadora desarrollada por el profesorado del centro, mediante la exposición de carteles en el vestíbulo del Aulario Flores de Lemus. Además, dentro del ciclo de conferencias tendrán lugar dos charlas; la primera a las 12 horas a cargo de Juan Manuel Salas Peregrín, catedrático de Química Inorgánica de la Universidad de Granada, sobre 'Química y Filatelia: un homenaje al Centenario de Mendeleiev', y la segunda a las 12,30 horas a cargo de Ramón Román Roldán, de la Universidad de Granada, sobre 'Orden y caos en la naturaleza'. Durante estos días también se desarrollará un campeonato de fútbol sala entre equipos constituidos por alumnos de las diferentes titulaciones de la Facultad.

Las actividades concluirán el 15 de noviembre con la celebración del acto académico en el Aula Magna, donde se impondrán las becas a los nuevos titulados, las medallas a los nuevos doctores y se entregarán los premios extraordinarios de grado y los de mejor expediente académico en Bachillerato.

[« VOLVER](#)
[\[IMPRIMIR\]](#)
[\[ENVIAR NOTICIA\]](#)
[\[MÁS NOTICIAS\]](#)
[\[HEMEROTECA\]](#)


Este portal se publica bajo una [licencia de Creative Commons](#).



Area25
Diseño web

[Quiénes somos](#) : [Contáctanos](#) : [Boletín electrónico](#) : [Innova Press](#) : [Andalucía Innova](#) : [Mapa web](#)